
実行委員会活動報告  

 

７月４日、各委員会より活動報告、講演会や研修会参加者から内容

共有がありました。また４年ぶりの給食試食会について話し合いを

しました。 

児童、保護者に体調不良の方が増えてきています。十分に睡眠をと

り体調管理に気を付けてください。 
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